Это отрывок из резюме к выпускной дипломной работе по углеобогатительным предприятиям и коксохимии

	Оригинал
	Перевод

	Современные углеобогатительные предприятия постоянно сталкиваются с проблемой обезвоживания угольных  шламов. (К угольным шламам, как правило относятся продукты крупнистю меньше 0,5мм.)Решение этой проблемы зависит от правильного выбора способа интенсификации процесса обезвоживания. Одним из наиболее удобных и эффективных способов является променение различных реагентов. Возможно применение поверхностно активных веществ (ПАР), водорастворимых полимеров, масел и синтетических латексов. В каждого из этих реагентов есть свои преимущества и недостатки. Тот или другой реагент применяется в зависимости от гранулометрического состава продуктов, которые обезвоживаются, и их физико-химических свойств.
Цели  и задачи работы

1.Провести обзор литературы по данной теме 

2.Выделить основные реагенты применяемые для интенсификации процесса обезвоживания;

3.Провести сравнения  технологий интенсификации обезвоживания

4.Обосновать выбор технологии, реагента, рекомендуемого для применения.


	
The current coal-concentrating enterprises constantly face with the problem of dehydration of coal slimes. (As a rule one refers to coal slimes products of less than 0,5 mm in size.) The decision of this problem depends on the right choice of the method of intensification of the dehydration process. The application of different reagents is one of the most convenient and effective methods. It is possible to apply surface-active agents, water-soluble polymers, oils and synthetic latexes. Each of these reagents has its own advantages and disadvantages. This or that reagent is applied versus grain-size composition and physical properties of products which dehydrate. 

Aims and goals of works.

1. To analyze the literature on this topic;

2. To single out reagents  applied to the intensification process of dehydration;

3. To compare technologies of intensification of dehydration;

4. To ground the choice of technology, reagent which is recommended to apply.




